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Septième dimanche de pâqueS 
Mémoire des Pères du saint concile de Nicée 

 
Jésus vient de quitter ses amis,  
il est reparti vers le Père, mais il leur a demandé d’attendre, à Jérusalem la promesse 
du Père, d’être baptisés dans l’Esprit Saint. 
C’est pourquoi ils sont là à attendre dans la prière avec quelques femmes et avec 
Marie la mère de Jésus. (première lecture) 
 
Pendant qu’ils sont ainsi rassemblés, ils se souviennent de la prière de Jésus, à la fin 
du repas juste avant sa mort, c’est le texte de l’évangile d’aujourd’hui. 
 
Dans ce texte, Jésus nous parle de la Gloire de Dieu, c’est un mot un peu difficile 
pour nous. 
Lorsque l'Ancien Testament parle de la présence de Dieu au milieu de son peuple ou 
dans le temple de Jérusalem il dit : tu nous as fait voir ta Gloire !  
Et vous connaissez sûrement ce très beau texte d'Ezékiel dans lequel, lassée des 
infidélités de son peuple, la Gloire de Dieu quitte le Temple et Jérusalem :  
« La gloire du Seigneur s’éleva du milieu de la ville et s’arrêta sur la montagne qui 
est à l’est de la ville. » (Ez 11,23)  
La Gloire c'est l'identité même de Dieu.  
Jésus qui entre dans la Gloire de Dieu, c’est Jésus qui est manifesté comme Dieu. 
C’est ce que les Pères du Concile de Nicée auquel participait l’évêque Nicaise de Die 
ont voulu affirmer en disant de Jésus qu’il est « vrai Dieu né du vrai Dieu, 
consubstantiel au Père » 
Jésus ajoute, et cela doit attirer notre attention : 
"Je t'ai glorifié sur la terre en accomplissant l'œuvre que tu m'avais confiée !" 
Accomplir l'œuvre de Dieu c'est le Glorifier, i.e. reconnaître qu'il est Dieu, manifester 
aux hommes qu'il est Dieu. 
Et l'œuvre de Dieu nous dit Jésus c'est :  
"Porter la bonne nouvelle aux pauvres, guérir ceux qui ont le cœur brisé, 
annoncer aux prisonniers la délivrance, une année de bienfait accordée par le 
Seigneur." 
Toute la vie de Jésus a été au service de l'œuvre de Dieu et il l'a ainsi glorifié !    
Nos vies elles mêmes, glorifient Dieu en accomplissant les mêmes œuvres que le 
Christ, et même de plus grandes nous a-t-il dit.  
 
Vivre la vie fraternelle du Christ, manifester l'amour du Père pour tous les hommes, 
c'est déjà partager sa Gloire, c’est vivre avec Dieu. 
Nos vies sont-elles la manifestation de la sollicitude, de l’amour de Dieu pour les 
hommes ?  
Nos vies sont-elles manifestation de sa Gloire, de sa présence au milieu des hommes ? 

Prenons le temps de contempler, au quotidien les marques de sollicitude, d'affection, 
d'amitié que nous recevons ? Ce sont des signes de la présence bienveillante de Dieu 
au cœur de nos vies.  

En retour, nous pouvons découvrir et déployer, par nos gestes, la présence aimante de 
Dieu pour tous ceux qui croisent notre route ! 


